

“Hay unos 8.000 almerienses que no saben que tienen glaucoma”

La asociación de afectados y familiares incide en la importancia de la detección precoz

LA VOZ

El glaucoma es un grupo de enfermedades oculares que provocan un daño progresivo e irreversible en el nervio óptico y se caracteriza por la pérdida de visión periférica, haciendo que veamos como si estuviésemos dentro de un túnel. Precisamente en ese momento es cuando las personas deciden acudir al médico y reciben el diagnóstico de padecer algún tipo de glaucoma.

Para la Asociación de Glaucoma para Afectados y Familiares (AGAF), en esta etapa de la enfermedad ya es demasiado tarde

y es por eso que consideran muy preocupante que el 76% de los pacientes con esta patología oftalmológica afirmen haber perdido mucha visión como consecuencia de padecer glaucoma.

Diagnóstico precoz Con motivo de la Semana del Glaucoma que se celebra del 12 al 19 de marzo, AGAF quiere destacar la importancia de un diagnóstico precoz que se lograría si las personas se realizasen una revisión ocular de forma periódica, sobre todo, a partir de los 45 años que es cuando esta “ceguera silenciosa” presenta su mayor incidencia

Los datos que se manejan de esta enfermedad ocular no son nada halagüeños y se calcula que afecta aproximadamente a 188.000 andaluces. Por otro lado, como al principio tiene un estadio asintomático, más de la mitad de los enfermos –unos 93.900– no saben que la padecen, pero su nervio óptico se va degenerando poco a poco robándoles visión.

Por provincias, el informe apunta a que en Almería habría 16.042 diagnosticados de glaucoma, pero al mismo tiempo se apunta a unos 8.021 almerienses que no saben que tienen esta enfermedad.



Los expertos abogan por revisiones periódicas. E.P.

“Con los tratamientos no se recupera la visión que se ha perdido pero sí se frena su avance”

“El glaucoma cuanto antes se empiece a tratar, mejor, porque con los tratamientos no se recupera la visión que ya se ha perdido, pero sí se frena su avance y se evita la ceguera total en la mayor parte de los casos”, destaca Joaquín Carratalá, presidente de AGAF.

La Asociación de Glaucoma para Afectados y Familiares ha realizado una

encuesta a nivel nacional entre pacientes que padecen esta enfermedad con la colaboración de la farmacéutica AbbVie. En ella se refleja el impacto que tiene esta patología no sólo en el ámbito físico sino también en el psicológico de las personas: un deterioro en la vida cotidiana y en el día a día del 97% de los pacientes que participaron en esta iniciativa.

Regresa a la provincia la alerta amarilla por fuerte viento

E.P.

Catorce provincias en once comunidades autónomas tendrán este martes riesgo (aviso amarillo) o riesgo importante (naranja) por viento, oleaje

o nevadas, según ha informado la Agencia Estatal de Meteorología (AEMET) que espera un descenso notable de las temperaturas, es decir de 6 a 9 grados centígrados, sobre todo en el interior este peninsular.

En concreto, La Coruña, Lugo, Asturias, Cantabria, Vizcaya y Guipúzcoa tendrán riesgo importante por fenómenos costeros a consecuencia del viento de oeste y/o suroeste de fuerza 8, es decir a una velocidad

de entre 62 y 74 kilómetros por hora y mar combinada del oeste o noroeste de 5 a 7 metros.

También por fenómenos costeros pero con aviso amarillo estarán las provincias de Pontevedra, Gerona, Tarragona, Almería y Granada, donde soplará viento de 50 a 70 kilómetros por hora (fuerza 7) del sur que girará a norte y noroeste y olas de 2 a 3 metros, informa Europa Press.

El viento motivará el aviso de riesgo en Tarragona, Castellón, Mallorca, Albacete, Almería y Murcia, donde soplarán vientos de hasta 80 kilómetros por hora.

Además, tendrán aviso amarillo por nevadas las provincias de Huesca y Lérida, donde se podrán acumular unos 5 centímetros de nieve a partir de 1.400 metros.

En general, la jornada estará marcada por el viento fuerte en la costa de

Galicia, Cantábrico, bajo Ebro, Ampurdán y entorno de Alborán, y predominarán los cielos nubosos en el extremo norte peninsular, con precipitaciones en el Cantábrico oriental y Pirineos, y más débiles en Galicia, donde tenderán a desaparecer a lo largo de la jornada.

En cuanto a las temperaturas, se prevé un descenso generalizado en prácticamente todo el territorio.

TOYOTA
ALBORÁN MOTOR

www.toyotaalmeria.es

Huércal de Almería · Sta. Mª del Águila (El Ejido) · Antas (Vera)



CIUDADES

HUÉRCAL-OVERA



Asistentes al torneo benéfico junto a la paella cuyos tickets se agotaron. A la derecha, agradecimiento de la asociación Argar a los organizadores del evento. GINÉS M. A.

De récord: más de 15.000 euros para la lucha contra el cáncer infantil

Más de 2.000 personas apoyan el primer 'Torneo Benéfico de Fútbol' a favor de la asociación Argar

GUILLERMO MIRÓN

Los números hablan por sí solos. Una asistencia de alrededor de más de 2.000 personas y una recaudación, como mínimo, de 15.000 euros para luchar contra el cáncer infantil y ayudar a familias que se encuentran afrontando esta enfermedad.

Son las cifras que ha dejado el primer 'Torneo Benéfico de Fútbol' a favor de la asociación Argar y que

El evento celebrado en El Hornillo contó con deporte, venta de paella y rifas

"No podíamos imaginar esta acogida", reconoce uno de los impulsores

se celebró el pasado sábado en el campo de fútbol de El Hornillo de Huércal-Overa.

Un evento en el que no faltó de nada: fútbol con la participación de equipos llegados desde Albox o Mojácar, además de la propia Huércal-Overa; una paella o numerosas rifas posibles gracias a la colaboración de establecimientos.

Gran apoyo Una fiesta de la solidaridad que reunió a miles de personas en el

campo de fútbol y que va a permitir que la asociación almeriense Argar reciba una inyección económica pero sobre todo de respaldo social tras este evento, impulsado por dos familias que, a buen seguro, ni en sus mejores sueños, esperaban lo alcanzado. "No podíamos imaginar esta acogida", hvaloró ayer en la Cadena SER Alfonso Uribe, uno de los organizadores del evento junto a Lorenzo Collado y sus mujeres, Encarni Egea

y María Jiménez además de sus hijos David, Belén y María. "Teníamos pensada una paella para 700 personas y en los últimos días la gente nos seguía preguntando a pesar de que se acabaron los tickets por lo que ampliamos a otras 700. Y luego fue llegando gente, por lo que creemos que estuvimos cerca de los 3.000 asistentes", calcula el organizador.

La otra cifra y sin duda la más importante es la de la recaudación. Pese a que

todavía es pronto para conocer la cifra total, desde la organización sí que tienen.

"Va a estar por encima de los 15.000 euros, que estarán más que superados. No podemos dar datos definitivos todavía porque aún teneos que paga a proveedores y demás pero pronto haremos pública la cantidad definitiva en red social y mediante un acto de entrega de este dinero a Argar". Una muestra de solidaridad de auténtico récord.

NÍJAR

Nueva nave de manipulado de Hortícola Los Machipolos

Esta empresa familiar ubicada en San Isidro sigue creciendo en tamaño y especialización

FRANCISCO G. LUQUE

Con mucho esfuerzo y sacrificio, pero también con una virtud clave como es la paciencia, todo llega si el empeño es constante. De eso saben mucho en Hortícola Los Machipolos, una empresa familiar fundada en el año 2013 por los hermanos Martínez.



La alcaldesa de Níjar inauguró las instalaciones. LA VOZ

Este negocio, ubicado en el núcleo de San Isidro, es un claro ejemplo de la pujanza de las empresas de Níjar, siendo buena muestra de ello la reciente inauguración de su nueva nave de manipulado, en la que trabajan una veintena de personas, siendo el porcentaje de mujeres en su plantilla de un 90%.

Esperanza Pérez Felices, alcaldesa de Níjar, fue la encargada de inaugurar este espacio de Hortícola Los Machipolos, una empresa joven pero creada por la segunda generación de una familia vinculada desde hace casi medio siglo a la agricultura intensiva. Comenzó en una finca con un pequeño almacén, con menos de diez empleadas, pero

decidieron trasladarse a un lugar algo más grande, de alquiler, antes de construir su propia nave.

Desde el año 2014, su administradora es Encarni Martínez Montoya, titulada en Relaciones Laborales en la Universidad de Almería que hace una semana fue galardonada con el Premio Mujer Nijareña a la Agricultura, con motivo del 8 de marzo.

Tomate de coser Hortícola Los Machipolos trabaja en la recuperación de antiguas variedades autóctonas, siendo especialistas en producción de variedades delicatessen, como pueden ser Raf, Tomate de Balbastro y cosido o Príncipe Negro. En esta empresa se cose

en ristras el tomate del popular "pa amb tomàquet", también conocido como "pan tumaca", preparación tradicional en las cocinas catalana, valenciana, aragonesa, balear y murciana en España. Al año producen unos 800.000 ramos de este tomate de coser.

Con marcas de la empresa familiar como Artesano, ya comercializan casi 1,5 millones de kilos, lo que viene a dar una idea del crecimiento de las empresas familiares nijareñas que, en este caso, es ya de tercera generación. La regidora de Níjar, durante la inauguración, les trasladó todo su apoyo "por conseguir ilusionar a los jóvenes con modelos de alta calidad y mayor valor añadido".